

Résumé de la route d'été 2017 (09 et 10 septembre)

Rendez-vous est pris vendredi à 16h au péage de Vienne/Reventin. Patrick F est déjà là à mon arrivée, puis Alain P, Daniel et Franck arrivent presque en même temps, suivis d'Oséas qui remplace Patrick B et de Gilou. Robert devant nous rejoindre sur place le samedi, l'équipe est au complet. Les motos ayant toutes une bonne autonomie, juste une petite halte pour les pilotes sera nécessaire avant l'arrivée à Lablachère, en dessous de Joyeuse, dans l'Ardèche ou notre étape est prévue.

Arrivée à 19h15 à l'auberge de la couronne, petite affaire familiale tenue par un couple sympathique, elle en cuisine, lui à l'accueil et au service. Parking privé fermé, hôtel entièrement refait à neuf l'année dernière, terrasse à l'arrière du bâtiment, donc protégée du vent et du bruit, enfin, du bruit extérieur, car pour le notre, malheureusement, les autres clients n'en sont pas protégés et vous connaissez les timbres de voix de Gilou et Franck, alors, lorsque les deux se chamaillent, et ils adorent ça !!!!!!!!!!!!!!!

Donc, soirée détente (pour nous) en terrasse, apéro, repas, digeo avec la tournée du patron (tiens, revoilà la cartagène), c'est un peu les vacances. Demain, nous n'avons qu'un quart d'heure de route, donc relax, vu qu'il fait bon, nous trainons.

Le lendemain, départ prévu à 8h45 pour rendez-vous à 9h au village Pierres et Vacances le Rouret à Grospierres, bien sûr nous partons à 9h avec le plein des motos à faire. Le village est immense et nous cherchons un peu. Enfin à 9h50 nous trouvons Franck Boissin, notre interlocuteur et organisateur de la route d'été depuis le début, c'est à dire, il y a 19 ans. Hé oui, cela fait déjà 19 ans que le MCCL participe à la route d'été. Robert est là depuis plus d'une heure.

Le temps a changé et c'est sous la pluie que nous partons faire la reconnaissance du parcours. Le pique-nique et le départ du circuit auront lieu à l'église St Sauveur, au hameau Les Salelles, à côté de Gravières (allez-y, cherchez sur la carte, c'est une vraie partie de plaisir) La boucle fait 59km avec un col à plus de 1000m, 9°C et un petit vent humm, nous nous arrêtons pour changer de gants, passer une cagoule ou rajouter une couche sous le blouson.

A notre retour à l'église, il est plus de 13h et tous les coureurs sont déjà là, certains ont même fini de manger alors nous n'avons pas commencé. Conséquence, le briefing prévu par Franck avant, puis, après la reconnaissance n'aura pas lieu faute de temps, mais qu'importe, avec l'habitude, nous nous en sortirons très bien.

Le top est donné à 14h pour les premiers, c'est à dire les enfants. Il y a un système d'handicap allant jusqu'à 1h30 de départ différé pour les plus forts. Deux pitchouns s'élancent (Joseph 8 ans et Vladimir 10 ans) comme pour un sprint, à cette allure, ils ne tiendront pas un kilomètre. Comme ils sont frères, ils s'attendent, puis vers 10km, Joseph est lâché par son frère qui ne sera rattrapé qu'au bout de 20km, dans l'ascension d'un col avec des pentes à 9% mais tous deux finiront la course, Vladimir 22^{ième} et Joseph 43^{ième} sur 54 à l'arrivée, alors qu'ils étaient 65 au départ. Un seul mot BRAVO. Aucune chute à déplorer malgré certains passages dangereux, route étroite, voire très étroite, glissante et des autochtones disputant une spéciale de rallye ou croyant le faire. Nous avons eu l'exemple pendant la reconnaissance ou un jeune T... D.

C.. nous aurait presque poussé pour pouvoir nous dépasser. La dernière moto, celle qui ferme la marche, arrivant, il est temps de repartir car nous devons refaire le plein, Robert est sur la réserve depuis longtemps et il y a encore 35 mn de route pour rallier notre base.

Il est presque 21h lorsque nous rejoignons tous les participants sur la grande terrasse où l'apéro est offert. A peine le temps d'en boire un qu'il faut déjà rentrer dans la salle de restaurant pour l'énoncé du résultat et la remise des prix. Le MCCL offre une casquette à Vladimir et à Joseph. Nous ne parlerons pas du repas de type industriel, excepté la crème brûlée à la châtaigne, et encore, mais l'ambiance et la bonne humeur compensent.

Cette année, la soirée se finira à la discothèque du club, qui n'ouvre que sur réservation, donc soirée privée. Le MCCL ayant du savoir vivre, nous ferons la fermeture de celle-ci à 4h. Seul Franck ne viendra pas, préférant aller se coucher, quand on vous dit que les Alsaciens sont des petits joueurs.

Si nous avons fait la fermeture de la discothèque, nous faisons aussi l'ouverture du brunch, à 9h, enfin, ceux qui ont fait la fermeture, mais je tairais les noms, vu que ce compte rendu restera dans les archives. Mesdames, tout s'achète, même mon silence, alors, si vous payez plus cher que vos maris ! mais imaginez combien Franck a du me payer pour que j'écrive ça.

Il est 11h30 lorsque nous prenons congé de nos hôtes pour un retour tranquille, sans histoire; Ha, si, j'oubliais un tout petit détail, je suis tombé, histoire de vérifier l'efficacité des pompiers de Privas, mais finalement sans gravité puisque ma moto et moi sommes rentrés par nos propres moyens. Promis, la prochaine fois, j'essayerai de faire mieux,

MARCO













